

Verband für öffentliches Finanz- und Rechnungswesen

Tagung im Oberwallis

BRIG | Der schweizerische Verband für öffentliches Finanz- und Rechnungswesen führt seine Generalversammlung in Brig durch.

Die zweitägige Versammlung und Fachtagung begann gestern und geht heute zu Ende. Der Fachtteil der Tagung ist die 3. Rottenkorrektur.

Nebst den Referaten stehen dabei auch die Begehung der Baustellen der Rottenkorrektur in Visp und der Besuch der Lonza AG auf dem Programm. Der Verband zählt insgesamt rund 150 Mitglieder. | **wb**



Mit von der Partie. Damian Locher und Pierre-André Charbonnet (Finanzverwaltung), Martin Heimgartner, Verbandspräsident, Peter Schnyder sowie Christian Melly (Finanzinspektorat). FOTO WB